

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2013-09-23
POSTFACH 10 13 42
Telefon 0711 2149-0
Sachbearbeiter/in - Durchwahl
Gerald Wiegand – 352
E-Mail: Gerald.Wiegand@elk-wue.de

AZ 40.02-7 Nr. 28/5

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
– Dekaninnen und Dekane sowie
Schuldekaninnen und Schuldekane –
Landeskirchliche Dienststellen, Dienste, Werke
und Einrichtungen

nachrichtlich den Mitgliedern der Württ. Evang. Landessynode z. K.

Preis der Stiftung KIBA 2014
„Innenansichten“. Kirchen für Gemeinden von Morgen

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Stiftung zur Bewahrung kirchlicher Baudenkmäler in Deutschland (Stiftung KiBa) hat das Ziel, möglichst viele Kirchen in Deutschland instand zu halten, so dass sie als Orte des Gebets und der Gemeinschaft, der Kultur und Geschichte von vielen Menschen erlebt und genutzt werden können. Seit ihrer Gründung im Jahr 1997 unterstützt sie evangelische Kirchengemeinden mit finanziellen Beiträgen bei Baumaßnahmen an Kirchengebäuden, darunter viele Kirchen in den neuen Bundesländern, aber auch in Württemberg.

2014 lobt die Stiftung nun zum dritten Mal bundesweit den Preis der Stiftung KiBa aus, dieses Jahr mit dem Thema: „Innenansichten, Kirchen für Gemeinden von Morgen.“
Bewerben können sich Kirchengemeinden und Architekten, die zwischen 2008 und 2012 überzeugende Konzepte von Innenraumgestaltungen in Kirchen umgesetzt haben.

Die Auslobung des Preises ist diesem Schreiben beigefügt.
Die Bewerbungsfrist endet am 14. Februar 2014, das Bewerbungsformular finden Sie ab 16. September unter www.stiftung-kiba.de.

Mit freundlichen Grüßen

Duncker
Oberkirchenrat

Anlage
Auslobung des Preises